

ABSTRAK

Pujaningrum, Dhea Tutut, 2019. *Hubungan Iklim Kelas dengan Flow Akademik Pada Mahasiswa Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri*, Skripsi, Program Studi Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Ilmu Dakwah, IAIN Kediri. Pembimbing (1) Dr. Rini Risnawita Suminta, M.si. dan (2) Fatma Puri Sayekti, M.Psi, Psikolog.

Kata Kunci :Iklim Kelas, *Flow* Akademik, Mahasiswa Psikologi Islam.

Salah satu modal penting mahasiswa ketika melakukan aktivitas akademik seperti mengikuti kuliah, belajar dan mengerjakan tugas adalah berkonsentrasi atau fokus pada aktivitas yang dikerjakan atau yang sedang dihadapi serta merasa nyaman dalam mengerjakan aktivitas tersebut. Rasa nyaman, motivasi dalam diri, serta daya konsentrasi inilah yang akhirnya disebut dengan *flow*. Salah satu faktor yang mempengaruhi *flow* akademik adalah iklim kelas yang merupakan suasana kelas yang kondusif agar mahasiswa lebih mudah untuk bisa lebih fokus dalam menerima materi yang diajarkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1. bagaimana tingkat iklim kelas pada mahasiswa Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri, 2. bagaimana tingkat *flow* akademik pada mahasiswa Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri, 3. seberapa besar hubungan antara iklim kelas dengan *flow* akademik pada mahasiswa Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif, Populasi dari penelitian ini adalah 620 mahasiswa Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri, sedangkan jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 140 mahasiswa. Pengambilan sampel ditentukan dengan teknik *cluster sampling*.

Hasil yang didapat dari penelitian deskriptif mengungkapkan bahwa 1. Iklim kelas pada mahasiswa Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri dalam kategori sedang dengan nilai rata-rata 121,76. 2. *Flow* akademik pada mahasiswa Psikologi Islam dalam kategori sedang dengan nilai rata-rata 76,38. 3. Terdapat hubungan positif antara iklim kelas dengan *flow* akademik pada mahasiswa Program Studi Psikologi Islam IAIN Kediri dengan dengan nilai korelasi sebesar 0,590.